
EMENTA:  REQUER  DA  PREFEITURA  MUNICIPAL,  ATRAVÉS  DA

SECRETARIA  DO  MEIO  AMBIENTE.  ESTUDO  SOBRE

EXTRAÇÃO  DE  ÁRVORE,  LOCALIZADA  NA  RUA  AFONSO

SCHIMDT  Nº805,  BAIRRO  PARQUE  DOS  BANDEIRANTES.   

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

-CONSIDERANDO a atribuição de fiscalização do exercício da vereança;

-CONSIDERANDO  as  informações  que  chegaram  neste  gabinete  através  dos
munícipes, nos informando que no local acima citado existe árvores que está com perigo
de queda.
 
-CONSIDERADO que a  Secretaria  de  Meio Ambiente  já  tem conhecimento  dos fatos
através do Protocolo 2022028859 ;

-REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiada Prefeitura Municipal, através da
Secretaria de Meio Ambiente para que tome as providências necessárias.Após seja dado
retorno a esta Casa de Leis.

Sala das Sessões, 04 de outubro de 2022.

LINCOLN FERNANDES
Vereador - PDT 
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